



Facebook ha presentado fallas durante esta mañana



El servicio de Facebook registra problemas este viernes. El sitio de la red social no actualiza ni carga adecuadamente.

«Sabemos que algunas personas tienen problemas para tener acceso a Facebook. Estamos trabajando para solucionar las cosas lo más rápido posible», dijo un portavoz de la red social a CNNExpansión en un correo electrónico.

La última vez que la red social tuvo problemas fue en mayo de este año, cuando algunos usuarios no pudieron acceder a su cuenta porque el servicio se había interrumpido por trabajos de mantenimiento.

Algunos de los usuarios afectados han comenzado a emitir mensajes de descontento y burla hacia la red social a través de sus cuentas de Twitter por la falla del servicio, los cuales relacionan al hashtag #FacebookDown.

De acuerdo con algunos blogs y medios estadounidenses como TechCrunch, el servicio se cayó por espacio de 10 minutos pero las fallas continúan de forma intermitente.

Fuente: cnnexpansion